Témoignage Charlotte Stagiaire 2018 Suite

Cette expérience m'a permis de développer ma capacité d'adaptation et à faire preuve de créativité pour utiliser les moyens à disposition, qui ne sont pas forcément ceux anticipés initialement. L'adaptabilité et l'inventivité me semblent être deux qualités fondamentales pour un économiste du développement. J'ai pu réalisé que la principale contrainte de tels projets n'est pas nécessairement budgétaire : il ne suffit pas de pouvoir payer, mais il faut également avoir accès aux services, aux ressources, à la connaissance. En étant ambassadrice de Kateka, j'ai pu constater la complexité de travailler avec des individus issus d'un héritage culturel totalement différent, avec des repères culturels et des acquis disparates.

Je tiens à remercier Daniel (le directeur) et sa famille, ainsi que tous les enseignants du centre IEDS, pour leur hospitalité, leur disponibilité, leur générosité et leur confiance, sans qui cette expérience hautement enrichissante n'aurait pu être possible.

Remerciements à notre maître de stage à Kateka, d'une part pour sa grande implication en amont pour préparer le stage, mais aussi pour son accompagnement et son encadrement tout au long de ce projet. Son dévouement et sa bienveillance ont largement contribué à faire de ce stage une expérience extraordinairement enrichissante, tant sur le plan humain que professionnel.

Je tiens par ailleurs à remercier toute l'équipe de Kateka pour avoir organisé au mieux ce stage.





